

Presentación de la revista

La ESE Hospital Rosario Pumarejo de López es una institución que brinda atención hospitalaria de calidad, eficiente, humanizada y oportuna, que además tiene un equipo calificado que trabaja en el área de la ciencia y la investigación con el apoyo de la Unidad Funcional de Docencia y Servicio, que tiene entre sus responsabilidades, motivar al personal en la elaboración y presentación de trabajos y proyectos de investigación y casos clínicos.

Como agente especial interventora es un honor y un orgullo presentar a ustedes este primer ejemplar de la revista Conexión Salud con lo que se ha consolidado el esfuerzo de un grupo de profesionales apasionados por la investigación.

Esta revista refuerza nuestro compromiso con la excelencia académica y nos posiciona como referente en la región. No solo es un espacio para compartir experiencias científicas, casos clínicos sino que sirve de puente y conexión con la comunidad médica, investigadores y docentes de todo el país y servirá como plataforma de crecimiento colectivo, como inspiración a los profesionales apasionados por la investigación y como una forma de fomentar el diálogo académico entre la comunidad de profesionales de la salud.

En sus páginas tendrán la oportunidad de leer artículos científicos, revisiones de casos clínicos, entre otros proyectos que reflejan el talento de nuestro equipo.

Gracias a cada una de las personas que hicieron posible esta primera publicación y a ustedes lectores, bienvenidos a sumergirse en este espacio médico científico, que estoy segura ampliará sus conocimientos y servirá como medio de consulta.